



Un verbe qui se conjugue au présent !



Et le Verbe s'est fait chair, il a habité parmi nous.

frère Jean-Didier Boudet

Couvent de Lille

Lire le Mp3

Évangile selon saint Jean 1, 14



« Le Verbe de Dieu s'est fait chair et il a demeuré parmi nous. » Il s'est uni pleinement à notre humanité, il s'est fait enfant parmi les enfants, homme parmi les hommes, il a appris nos routes humaines, nos joies, nos peines, nos travaux et nos jours.

Si le Verbe est venu parmi nous et s'il a appris les chemins du monde, c'est afin que nous apprenions les chemins de Dieu. S'il a appris à parler notre pauvre langage humain, c'est pour que nous apprenions la langue de Dieu. Si Jésus a appris les joies et les souffrances humaines, s'il a appris la naissance, la vie, la mort, c'est afin que nous découvrions ce qu'est naître à Dieu, vivre pour Dieu, et vaincre la mort avec Dieu.

« Dieu, personne ne l'a jamais vu ; le Fils unique, lui qui est Dieu, lui qui est dans le sein du Père, c'est lui qui l'a fait connaître ».** Oui, contemplons Jésus, cette fragile et enfantine lueur de la crèche, dans laquelle se cache la lumière éternelle du Verbe. Demandons-lui de refléter autour de nous ce qu'il est venu nous révéler : la lumière de Dieu.

C'est dans la vie de chaque jour, au quotidien, auprès de nos proches, amis et voisins, à la porte de notre église, sur nos lieux de vie, en famille, au travail, auprès des jeunes, des personnes âgées, des chercheurs de vérité, auprès des immigrés qui viennent à nous parce qu'ils ne peuvent plus vivre là où ils étaient, auprès de ceux qui souffrent, qui sont seuls...

Oui, c'est en allant à eux que nous témoignerons de la lumière. Prions pour que la lumière de Noël brille effectivement dans notre regard, sur notre visage, aujourd'hui, modestement peut-être, mais qu'elle brille aujourd'hui et toujours.

* Jn 1, 18

** Illustration : La Nativité - Philippe de Champaigne